



**MANO SALVADORA**  
Al detener un penal de Alexis Vega, Julio González se vistió de héroe y Pumas venció a Chivas, en una rivalidad que se repetirá en los Cuartos de Final del Apertura 2023.



**DISFRUTAN FAMOSOS A LUISMI**

'El Sol' brilló en Monterrey en un evento privado que reunió a todo tipo de figuras, como 'El Canelo', 'El Toro' Valenzuela, Ximena Navarrete y Randy Arozarena.

**GENTE**



**Un imán turístico**

Abrazada por montañas, un desierto, el Mar de Cortés y el Océano Pacífico, Baja California Sur atrae a los viajeros con su vasta oferta. **DE VIAJE**

Revela contactos con Ebrard y espera que no renuncie

# Rescata Sheinbaum a García Harfuch

Llevará a ex mando con Arturo Zaldívar en equipo que arma plan de gobierno

PERLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- Omar García Harfuch será invitado al equipo de especialistas que harán el proyecto de Gobierno de Claudia Sheinbaum, la candidata presidencial de Morena.

Desplazado para la candidatura a Jefe de Gobierno, a pesar de haber ganado ampliamente las encuestas internas de Morena, García Harfuch sería integrado en el grupo de personalidades que se han adherido a la dirigencia morenista, entre quienes se encuentra el ex Ministro de la Corte Arturo Zaldívar.

El ex jefe de Seguridad capitalina obtuvo una ventaja de dos dígitos en las encuestas sobre Clara Brugada, pero, arguyendo la regla de género, la dirigencia de Morena optó por hacer la designación de la ex Alcaldesa de Iztapalapa como precandidata a Jefa de Gobierno.

En entrevista con Grupo REFORMA, negó que García Harfuch fuera su candidato



Sheinbaum pidió anoche unidad a morenistas de Nuevo León en un evento en San Nicolás.

en el proceso interno. "Yo no tengo candidatos favoritos o no, sería muy malo de mi parte, porque yo tengo que ser neutral frente a las encuestas", manifestó, "Clara (Brugada) también es una compañera de primera, que tenemos muchos años de conocernos y sé que va a hacer un excelente papel".

"Se manejó desde los medios como si hubiera sido mi candidato o algunas personas, pero en realidad somos parte de un equipo, entonces en este caso por género quedó Clara. Fue la mejor posiciónada en todas las encuestas y Omar pues él tomará una decisión, si participa como candidato a Senador".

La aspirante presidencial dijo que su ex Secretario de Seguridad Ciudadana en el Gobierno de la CDMX está considerado para uno de sus equipos de trabajo.

"Yo lo voy a invitar a que me ayude a seguir construyendo el proyecto de país", apuntó en entrevista.

"Yo estoy haciendo dos equipos. Un equipo, el equipo formal de campaña, que va lo presentaremos en la precampaña, y otro equipo que nos está ayudando a fortalecer el proyecto de nación. Ahí está, por ejemplo el Ministro (Ar-

turo) Zaldívar que recientemente dejó la Suprema Corte y que realmente es un privilegio que se haya incorporado al equipo. No es que ya esté yo pensando en el gabinete, sino que más bien se incorporan ahora a ayudarnos a elaborar este proyecto".

Dijo que mantiene diálogo con Marcelo Ebrard, a través de otras personas, pero espera que continúe en la Cuarta Transformación.

"El lunes va a tomar una decisión y yo espero, confío en que se quede en nuestro movimiento, pero es una decisión que él tiene que tomar", señaló.

**APOYA A IP EN ENERGÍA**

Ante un grupo de casi 30 empresarios de NL, Sheinbaum aseguró que está a favor de permitir la inversión privada en energía y encaminar al País hacia una transición energética más rápida.

"En el tema de energía, yo coincido con el Presidente en que tenemos que tener una CFE fuerte, que invierta en la transmisión y en distribución, y también que invierta en generación. Y al mismo tiempo, permitir la inversión privada en energía, es decir, las dos (pública y privada)", expresó.

**EL DÍA DESPUÉS**

Luego de su "lapsus" del viernes, cuando llamó a Alejandro Moreno un mal priista, para después retractarse, Xóchitl Gálvez se reencontró ayer con el dirigente del PRI en un evento en Monterrey. Previamente había informado que ya le había ofrecido disculpas a "Alito". **Oneida Tovar**



LA DISCULPA DE XÓCHITL

# Entristece que siga espionaje.- Monreal

PENILEY RAMÍREZ

Ricardo Monreal lamenta enterarse que sigue el espionaje y que él es uno de los espiados.

Su número telefónico apareció en carpetas de investigación de la Fiscalía de Colima, cuando gobernaba la entidad Ignacio Peralta, y se revela en medio del escándalo del presunto espionaje de la Fiscalía de la CDMX encabezada por Ernestina Godoy. "Son prácticas indebidas, de regímenes dictatoriales", dijo. "No se justifica en ninguna de las dos (fiscalías). Desde que renuncié al PRI, ya se usaba este tipo de maniobras antijudiciales y conductas ilícitas de grabar sin orden judicial a personas".



Ricardo Monreal, senador de Morena

Colima lo había espiado, dijo, cuando amigos le dijeron que su nombre apareció en el periódico.

REFORMA publicó que Monreal era uno de decenas de políticos y allegados a quienes varias fiscalías -entre ellas las de CDMX y Colima- espiaron desde 2021.



**RESPALDA A LOMELÍ**

Rolando Cordera, maestro y luego socio en proyectos de investigación del nuevo Rector de la UNAM, advierte en entrevista que éste no cejará en buscar el diálogo con el Gobierno federal. **PÁG. 10**



EL ACCIDENTE EN VIDEO

**DAN EN LA DIANA.. CAZADORA**

La madrugada de ayer, el conductor de una camioneta impactó contra la Glorieta de la Diana Cazadora, en Paseo de la Reforma. El vehículo debió ser retirado por una grúa. **CIUDAD**

# Buscan ciudadanos contralorías del agua

SELENE VELASCO

Grupos ciudadanos como el Colectivo Claudia Cortés (CCC) y especialistas en el derecho al agua, como el investigador Rodrigo Gutiérrez Rivas de la UNAM, buscan que en la CDMX se conformen y repliquen contralorías comunitarias del agua para mejorar su disposición

y aprovechamiento.

Aunque la Constitución local reconoce a las contralorías, los grupos vecinales que han intentado conformarlas enfrentan diversos obstáculos, como la falta de presupuesto asignado por autoridades para poder operar, así como invisibilización al momento de tomar decisiones sobre la gestión del líquido.

Pese a ello, ciudadanos han hecho conversatorios y reuniones para exigir a las autoridades que reconozcan el peso de las contralorías.

Según un plan difundido por el CCC, se definirían algunas acciones relevantes de las contralorías del agua, como investigaciones, relación con especialistas, diagnóstico y mapeo.